## 2025年 1月 第5号

あけましておめでとうございます。

年が明け、静かだった園内も子どもたちの声で賑やかになりました。日に日に寒さが増すこの頃ですが、子どもたちは外で元気いっぱいに遊んでいます。体調を崩しやすい季節なので、健康に留意しながら本年も楽しく過ごしていきたいと思います。

## はじめました!

ひまわり組になって9ヶ月が経ち、すくすくと成長をしている子ども達。最近は、ひらがなや数字に興味をもち始めました。50 音の表を朝読んだり、体温計の数字を読むことにもチャレンジしています。数字では「2?5?」などと悩んだり、ひらがなでは名前の一文字目を覚える所から徐々に文字数を増やしていくなど、無理なく少しずつ覚えていけたらと思っています。また、運動面では2月のなわとび会に向けて練習を始めました。なわとびの前に、音楽に合わせてマラソンをし準備体操をしてから、取り組んでいます。ひまわり組は長繩を使って挑戦!!何回跳び続けられるか!?子どもたちはやる気満々です。回数を増やせるよう、また自信へと繋がるようよう、声をかけながら楽しんで練習に励んでいきたいです。

大きな声で 「あ・い・う・え・お!!」





「36.2? 36.5?」 ちょっとむずかしいね

今日は何回跳べるかな? がんばれ~!



## たのしかったクリスマス会と

先日のクリスマス会はお忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

練習を始めた頃から、歌・メロディオン・遊戯、どれも楽しんで参加していた子ども達。当日は緊張した面持ちで登園してくる姿が見られました。メロディオンは今年初めての挑戦でしたが、初めての練習の時から興味津々。しかし、やってみると意外と難しかったようで少し苦戦する子もいましたが「♪メリーさんのひつじ」を無事発表する事が出来ました。歌では練習の際、似ている歌詞の言い間違いがありましたが、本番では元気よく上手に歌うことが出来ていましたね。各グループに分かれて発表したお遊戯。体調不良等で思うように練習ができない日もありましたが、とても楽しみながら踊っている姿を保護者の皆様にも観ていただけたのではないかと思っています。これからも子ども達の"楽しい"という気持ちを大切にしながら、日々過ごしていきたいです。たくさんのご協力ありがとうございました。







